

## 第 27 代総長候補選考について

【ご意見・ご要望】（投稿日：2020 年 7 月 24 日）

先日行われた第 27 代総長候補選考について、意向調査のための投票が行われましたが、最も得票した候補の得票数が過半数に達していないにもかかわらず、決選投票が行われずに総長候補者が「決定」されました。最も得票した候補者と 2 番目に得票した候補者の票差は大きいですが過半数に達していない以上、決選投票を行って「過半数の票を得た候補者」を選出しなければ、「学内構成員の信頼も得た」とは言い難く、今後に禍根を残すことになり、第 27 代総長の大学運営に支障をきたしかねないと考えます。私個人は最多得票候補者でも 2 番目に多く得票した候補者でもない候補者が総長になることを期待していた上に、両者ともに積極的に支持できないと考えておりますし、おそらくは決選投票を行っても最多得票候補は変わらないだろうと予想しますが、さすがにこのまま総長選考手続きを進めることには承服できません。

第 27 代総長の正当性を確実なものとし、今後数年間の京都大学の運営を円滑にするため、意向調査投票得票上位 2 名による決選投票を手続き上間に合ううちに実行されまじよう、よろしく願い申し上げます。

なお、本件については重要事項であるため、万が一にも総長選考会議が回答できなかったとしても、「回答不可」として回答できない理由とともに（公開できない理由はこの投稿中にはないので）公開願います。

【回答】（回答日：2020 年 7 月 31 日）

（回答者：総務部総務課）

総長候補者の選考につきましては、総長選考会議において、関係規程等に基づき手続きが行われました。

手続き等は本学ホームページで公開しておりますので、ご確認願います。

<http://www.kyoto-u.ac.jp/ja/about/operation/senkou>